



Semaine du goût

publié le 23/10/2009

La semaine du 12 au 16 octobre a été consacrée aux plats de plusieurs régions françaises

Pendant cinq jours, les élèves ont pu dans le cadre de la "**semaine du goût**" [↗](#) déguster les plats de 5 régions choisies par l'équipe des cuisines et la gestionnaire : **Auvergne, Normandie, Corse, Provence-Alpes-Côte d'Azur (PACA)** et **Midi-Pyrénées**. Cette expérience devrait se renouveler l'année prochaine avec d'autres régions.

 [lundi 12 octobre - menu](#) (Word de 316.5 ko)

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.